



## Un hiérarque de l'Église orthodoxe d'Antioche en visite aux sanctuaires de Moscou



Le métropolite Antoine de Zahlé et de Baalbek (Patriarcat d'Antioche) a effectué un pèlerinage à Moscou du 6 au 8 juin, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Le premier jour, Mgr Antoine, accompagné du métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient auprès du patriarcat de Moscou, a visité le monastère masculin de la Sainte-Rencontre et vénéré les reliques et les icônes qui y sont conservées. L'hiérarque a visité les églises du monastère, notamment l'église de la Résurrection du Christ et des Saints-martyrs de l'Église russe, consacrée en 2017 par le patriarche Cyrille.

Ensuite, les hiérarques ont visité le séminaire de la Sainte-Rencontre, découvert son fonctionnement et rencontré les étudiants.

Le 7 juin, le métropolite Antoine de Zahlé et de Baalbek et le métropolite Niphon de Philippopolis sont allés au monastère féminin de la Protection. Ils ont découvert l'histoire du monastère et vénéré les reliques de saint Matrone de Moscou.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47384/>